

Projet éolien de l'Étoile

La démarche de concertation

Convaincues de l'importance de co-construire un projet avec le territoire, Velocita Energies et BAE ont lancé une démarche de concertation à l'automne 2020. Celle-ci visait à échanger régulièrement ensemble et répondre à vos questions, à vous associer aux étapes clés du projet pour le co-construire, enfin à vous informer des avancées du projet.

Retour en images sur la démarche

2020

Octobre : Etude des perceptions auprès des habitants et élus des communes du projet

Octobre : Comité de pilotage des élus n°1

Décembre : Réunion de restitution de l'étude des perceptions

2021



Février : Atelier de co-construction n°1



Mars : Comité de pilotage des élus n°2

Avril : Atelier de co-construction n°2



Octobre : Visite de la zone d'étude du projet



Juin : Visite du parc éolien des Monts du Lomont



Octobre : Atelier de co-construction n°3

2022



Janvier : Comité de pilotage des élus n°3

Septembre : Forum d'information du projet finalisé

Avril : Atelier de co-construction n°4 avec les chasseurs

Les outils d'information



3 lettres d'information



1 site Internet participatif avec les supports de présentation et compte-rendu de chaque rendez-vous de concertation



1 vidéo pédagogique sur l'éolien en forêt



4 sessions de porte-à-porte

